

26 SEPTEMBRE 1963

Le Courrier des Arts, par Guy Dornand**Premiers feux de la saison 63-64****(AU MUSÉE D'ART MODERNE****Demain, inauguration
de la 3^e Biennale
des Jeunes**

DEMAIN, de 14 à 18 heures, le Musée d'Art moderne de la Ville de Paris (avenue du Président-Wilson), ouvrira toutes grandes au public les portes de la Troisième « Biennale de Paris », organisée sous les auspices de l'Association française d'action artistique, par « l'Association française pour la manifestation biennale et internationale des jeunes artistes ».

Car ce sont en effet les « moins de 35 ans » qui sont, les uns les héros, les autres les « jurés » de ce festival cosmopolite des arts d'aujourd'hui. De tous les arts, en somme, puisque, aux sections d'arts plastiques, s'en sont ajou-

tées maintes autres qui vont des films d'art à la poésie, à la musique, au décor de théâtre, à la danse, au théâtre lui-même et à la mise en scène.

Du 26 septembre au 3 novembre, se succéderont chaque jour dans l'auditorium aménagé dans les locaux de la Biennale les manifestations qu'annonce le copieux calendrier édité par le secrétariat (siège : 11, rue Bermyer, MAC. 05-13). Ouverte tous les jours de midi à 20 heures et les mercredis et vendredis jusqu'à 23 heures, la Biennale mettra (à ces heures-là) à la disposition du public un studio où pourront être entendus les envois de musique et de poésie des différents pays participants — dont le nombre tend à égaler celui des adhérents à l'ONU ! Invitations gratuites et programmes détaillés seront délivrés par les hôtesses de la Biennale qui, on le voit, ne ménagent aucun effort pour atteindre les objectifs de ses animateurs.

Outre le Musée d'Art Moderne, des galeries privées abriteront des expositions particulières ou collectives diverses : ainsi, les galeries Pierre Domec (Peintres de demain et nouvelle figuration) ; Entremonde (Atelier et école Legueult) ; Lambert (Jeunes peintres coréens) ; Cl. Levin (Abattoir 2) ; Ventadour (Complémentaires), etc.

Des colloques se tiendront sur des sujets tels que : Arts plastiques, art collectif, Révolution et musique, etc.

De nombreuses séances de projection de films d'art auront

lieu dès le samedi 28, ainsi que des récitals de musique (la RTF accorde d'ailleurs une participation importante).